
中華民國跆拳道協會出席會員國大會成杲報告表

中文：2021 亞洲跆拳道聯盟會國大會

活動名稱I英文：2021 World Taekwondo Asia General Assembly

（符合教育部運動發展基金辦理國際體育運動交流作業要點第三點第七項第 款）

活動比虯黎巴嫩，貝魯特

活動日期
12021年6月13 日至2021年6月13日

（ 附行 程表）

出席代表（所屬單
位、姓名、職稱）鬥

民國跆拳道協會秘書長截淑華

出席代表身份（可腹選）：
仁］擔任專題講座、主持人或引言人
亡］代表我國爭取擔任職務

二擔任國際體育運動維織職務應邀出席
·其他： 出席 會員大會及申辦2O22年亞洲公開賽

參與 國家及人數I
國際（或亞洲）總會會員國數： 43國，包含 香港，澳門

本次與會國家（地區）及人數：43國，包含現場 26人，視訊15人，共41 人

結報金額：新臺幣

核結金額：新臺幣

一、與會人員：
1.亞洲跆拳道聯盟理事會，
2.各會員國代表

二、活動主要內容（附活動資料／議程）：
口出席亞洲跆拳道聯盟理事會報告申辦亞洲公開賽現況

元

元

時間、地點：2021年6月13日上午8點－10點於Le Royal Hotel
本會代表由秘書長戴淑華出席，於會議中報告申辦亞洲公開賽比賽地點，相關競賽事務，住

宿，交通安排，及賽程安排。本會預計於2022年 10 月中假桃園巨蛋舉辦第四屆亞洲公開賽，希
望吸引600-700選手來台參加競技。並希望取得G2等級之賽事可吸引許多高排名的選手參加，為
比賽爭添光彩。由於無其他國家爭辦，我國直接取得申辦權。

口出席亞；、州跆拳道聯盟會員國大會
時間、池點：2021年6月13日上午11點－13點於Le Royal Hotel,由秘書長截淑華代表出

席亞盟會員國大會。本次會議實體會議及線上會議合併進行。

會議中首先開始點名，亞洲跆拳道聯盟共有43各會員國，出席現場會議共計26人，出席線上
會議計15人總計41人。接箸宣布達到出席人數，宣布會議開始 。

會議前檢視大會 資料，即 發現在過去幾次會議纪錄裡面將中華台北排序在'C"，即與亞洲跆
拳道聯盟工作人員聯繫，說明此排序為錯誤排序。亞盟工作人回復並向我方道歉，雖然前面均接



收到將中華台北排序到" T" 之訊息，但在印刷時 未注意此事，後因全部資料已印妥業已帶至黎巴

嫩，因此蕪法修正。亞盟工作人對此戚到非常抱歉。

會議開始由亞洲跆拳道聯盟會長李奎熙會長開場致詞，在致詞中提到，因為新冠疫情的流行 致

使很多國家蕪法參加本次會議，包括本次賽事，也致使 2020-2021年年度各項競賽計畫及活動計畫

大亂，但是身為跆拳人，我們不應受此影響而放棄訓練，嚴格健康管理室非常重要的，當然自我的

訓練也應續續不宜中斷，如此可提高身體的免疫能力，希望我們大家可以在這疫情大流行的情況下

個人都安然度過。我真誠的希望在各國的優秀的領導之下， 世界可以很快地恢復正常，並協助我們

的下 一個世代續續我們的理念。在此疫情大流行 期間，我們及世界跆拳道聯盟創造了第一 屆線上品

勢錦標賽，參加者踴躍，為跆拳道競賽開創另 一個契機，各國紛紛群超效尤，讓品勢項目在這樣的

情況下仍可續續辦理競賽，實屬不意。

會議開始依據議程逐項討論及說明，包含上屆(2019)會員大會會議 、纪錄報告、2020 經費報告丶

2019-2020年度計畫及活動報告等。接著針對 亞盟規章提出修改建議，並獲得全場同意通過，規章

修正包含官員人數，年費分級等。 另宣布各國新當選的理事長及秘書長，本年度舉辦的線上品勢賽

事，包括 2021 計畫舉行之各項賽事。

本次會員大會中同時宣布 2022年亞洲錦標賽在韓國春川舉行，2022年第五屆亞洲主席盃錦標

賽暨第四屆亞洲俱樂部公開賽在伊朗課時島舉行，及 2022 第四屆亞洲公開賽在臺灣舉行。會議中亦

提到，2021年度本 應舉辦的第10 屆亞洲青少年錦標賽暨第5屆亞洲青少年品勢錦標賽暨第三屆亞

洲少年錦標賽暨第三屆亞洲少年品是錦標賽暨第5屆亞洲帕拉錦標賽，由於疫情關係，經過線上投

票後，決定延至2022年仍由蒙古舉辦，除以上賽事外，其餘比賽依照上會議延至今年之賽事則照常

舉行，如第四屆亞洲主席杯於巴勒斯垣那布勒斯舉行，第3屆亞洲公開賽於伊朗喀什島舉行 。

最後由亞盟副理事長伊朗籍的Seyed Mohammad Pouladgar副理事長，同時也是伊朗跆拳道協

會理事長發言表示希望亞盟及亞奧理事會能爭取將品勢項目加入杭州亞運會提供品視選手在亞運競

技之機會。

三丶 心得 及未來展望：

本次的會員大會，在疫情肆虐之下仍安全舉行完畢，除了實體會議外，亦開放線上會議，為了

讓除法出席的人也可以參加會議。在會議中，多為報告過去 一年的財務及活動執行狀況，當然也有

未來 一年的活動規劃。本 人長期關注其他各川的跆拳道發展，發現跆拳道在亞洲地區發展最早，但

近幾年來亞洲成績逐步被歐 、美、非超越，甚至從奧運排名中取得奧運參賽資格的選手，歐美均超

越亞洲。主要是因為歐美選手有較多的公開賽事可以多麿練，加上地理環境優勢，到各國參加公開

賽事較為方便。亞洲地區在地理上較為不利，交通須以飛機為交通工具，增加各隊在預算上的負擔。

另公開賽事在亞洲地區較少 ，或是舉辦國家較為偏遠，也使亞洲選手望之怯步。亞洲地區願意辦理

賽事活動的國家較少 ，也因此亞洲的選手都必須往歐美去參加公開賽事取得積分，我想這是 亞盟必

須 一考量的池方， 說服亞洲地區國家多多舉辦亞洲地區公開賽事，增加亞洲公開賽事數量，讓亞洲

選手不用飛到歐美，也能很多取得並累積積分。
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負責人

（簽章）
理事k張火爐（甲）

3

月 3 0 日










